

Pro Ebersbach 2010

Der Bürger hat entschieden. Bei einer bemerkenswert hohen Wahlbeteiligung von rund 46 % der Wahlberechtigten entfielen 60,3 % der abgegebenen Stimmen auf "Nein". Damit ist der Weg frei für den Zuschlag an die Firma ImmoInvest. Die Planungen können fortgesetzt werden und der Baubeginn wie geplant in 2009 erfolgen. Ein ganz wichtiger Meilenstein für Ebersbach. Die Konzeption einer europaweiten Ausschreibung und einem Bürgerbegehren war bisher einmalig in der Bundesrepublik Deutschland. Umso erfreulicher das Votum gegen das Aktionsbündnis, welches weder das notwendige Quorum von 25 % noch die Mehrheit erreichen konnte. In einer beispiellosen Informationsphase von 6 Bürgerversammlungen, 4 Wochenmärkten, Wahlplakaten, Infoschild und der Zeitung "Pro Ebersbach 2010" wurden die Ebersbacher Bürger umfassend über das Projekt informiert.

Wir bedanken uns an dieser Stelle bei 3.097 Wählern für ihr "Nein"- Votum. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, welche uns in den vergangenen Wochen auf verschiedenste Art und Weise geholfen, unterstützt und motiviert haben. Nach all diesen aufregenden Wochen der Diskussionen *wünschen wir allen Ebersbachern und Ebersbacherinnen frohe und gesegnete Weihnachten sowie ein gesundes und gutes neues Jahr!*

Jörg Weinmann, Pro Ebersbach 2010